

Los eldenses recuperan el interés por los cuartelillos

12/10/2021



Imagen de archivo de la calle Chapitel, con numerosos cuartelillos | J.C.

Los cuartelillos vuelven a llenarse de vida con el fin de las restricciones y, por ello, desde hace un par de meses son muchas las personas que **buscan un nuevo local en el que asentarse para disfrutar no solo de las fiestas sino durante todo el año**. En el centro de Elda apenas quedan porque ya se han alquilado.

Pocos meses después del inicio de la pandemia fueron muchos los eldenses que no podían permitirse pagar un cuartelillo para no poder acceder porque no era seguro. Los **problemas económicos derivados de la crisis sanitaria** fueron los principales motivos por los que se dejaron estos espacios festeros.

Pero ahora, cuando parece que lo peor ha pasado y que llega la nueva normalidad y [la Junta Central espera celebrar una Media Fiesta](#) con desfiles y casi total normalidad, la población busca de nuevo locales vacíos para disfrutar en hermandad de las queridas fiestas de Moros y Cristianos.

Margarita Galocha, de Innmo Chapí señala que **"la gente de nuevo está muy interesada en los cuartelillos, ven la luz, hay alegría y por eso hay de nuevo ganas de alquilar, pues muchos lo habían tenido que dejar"**. Desde hace un par de meses se ha despertado este interés, **"lo único es que la gente busca cuartelillos en pleno centro a precios muy baratos y**

eso es lo difícil, por no decir imposible", explica Galocha, quien apunta a que reciben la visita de al menos una escuadra por semana.

"Teníamos un par de locales pero se alquilaron en junio y julio, eran cuartelillos que se habían quedado vacíos a

causa de la pandemia, pero ahora ya han vuelto a ocuparse", señala Juan Useros de Fincas Juanjo.

Los cuartelillos han recuperado su protagonismo y vuelven a ser un punto de encuentro de amigos y festeros que esperan la llegada de enero y de la Media Fiesta de los Moros y Cristianos.